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1 １４番 １．町長選挙について 町　　 長

黒木　正建 ①４期目の立候補について伺う。

２．町道蚊口～萩原線について 町　　 長

①管理の状況と問題点について伺う。

②今後の対応について伺う。

３．宮田川堤防の嵩上げ工事（JR近接地間）について 町　　 長

①工事の開始が遅れているが、今後の日程等について伺う。

４．宮田川の河川浄化について 町　　 長

①雑草等が繁茂し、流れが滞留している原因となっている。「あし」の除去等が

必要である。その対応について伺う。

2 １２番 １．職員教育体制及びお金の管理状況について 町  　 長

中村　末子 ①行財政改革における職員数現象の推移。 教　育　長

②徴収及び資金管理状況の推移。

③職員の精神面を含む職場環境整備についての推移。

④夏休みなど職員休暇の実施状況。

⑤職員個人の健康管理及びメンタルケアーについて。

⑥給食費、美術館などの会計管理状況について。

２．総合戦略について 町  　 長

①６月予算分についての結論はどうなのか。 教　育　長

②これから提出できる計画及び概要について。

③教育施設関係で財政計画に載せるべき事案計画は。（総合戦略関係での予算）

３．相生市の子育て応援宣言都市、矢掛町の地域との連携のための地域支援員について 町  　 長

①行財政改革における高鍋町での計画の進捗で得た財政運営の変化はどうなってきたのか。 教　育　長

検証は。

②相生市の１１の政策についての受け止め方はどうか。

③高鍋町の子育て応援の政策で参考になる所はあるか。

④市長が率先して旗振り、財政確保までなされたと説明を受けましたが、財政的に見て高鍋

町で実現可能な政策はあるとお考えでしょうか。

⑤矢掛町では、地域支援員制度がありますが、高鍋町の行政事務連絡員制度とは大きく異

なるようですが、検証されましたか。

⑥あらゆる部分で協働のまちづくり実践が形になっているようでしたが、これから検討課題と

なるとお考えでしょうか。

3 １１番 １．不快害虫ヤンバルトサカヤスデについて 町  　 長

後藤　正弘 ①不快害虫が発生して７年目を迎え、行政での対応が２年目を迎えようとしていることについて。

②今後の不快害虫蔓延防止対策について。

２．保育士の待遇改善について 町 　　長

①保育士不足の原因について。

②高鍋町内での保育士の数について。

③高鍋町内の幼稚園保育園に預ける児童数について。

④保育士の待遇改善をすることにより、今後の高鍋町の保育安定をめざすことについて。

３．高鍋町温泉施設について 町 　　長

①温泉入浴終了時間と売店終了時間が同一時刻になっていることについて。
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4 ５番 １．高齢者福祉について 町 　　長

津曲　牧子 ①本町の高齢者福祉の充実はどのように図られているのか伺う。

②介護予防教室参加者の予防効果は把握ができているのか。

③各地区公民館を巡回しての介護予防教室は開催できないか。

④認知症サポーターの現在の人数と養成講座の開催回数は。

⑤全戸配布の認知症安心ガイドの活用方法は。

⑥オレンジドクターはどのように認知症の方に関わるのか。

⑦認知症カフェの設置はどのようになっているのか。

２．子ども支援について 町  　 長

①町長が示した「子どもがにぎわうまちづくり」の成果を伺う。 教　育　長

②子どもの貧困の定義と宮崎県、本町の貧困率は。

③学校現場では子どもの貧困をどのように把握しているのか。

④県とはどのような形で連携が図られるのか。

⑤相談窓口となる機関はどこが対応するのか、周知の方法はどのように行われるのか。

5 １７番 １．町人会設立の状況について 町 　　長

緒方　直樹 ①近畿地区以外の町人会設立の進捗状況を伺う。

２．ふるさと納税について 町 　　長

①2015年の納税は1289件であったが、今年度及び次年度以降の寄附件数・納税額の目標が

あるのか伺う。

②他の地方公共団体との比較検討について伺う。

③寄附された納税の使い道をどのように検討しているのか伺う。

④５つのまちづくりのテーマで多いのはどれか伺う。

３．竹鳩橋について 町 　　長

①現在、国レベルでの協議が進んでいるが、今後、本町としてやるべきことと展開を伺う。

４．不祥事対策について 町 　　長

①近隣の地方公共団体及び本町で職員の不祥事があったが今後不祥事を出さないための対

策及び不祥事が発生した場合の対策を伺う。

6 １０番 １．町長の政治姿勢について 町 　　長

柏木　忠典 ①４期目の町長選に立候補の意向は。

２．協働のまちづくりについて 町 　　長

①町民との協働の推進の現状は。

②町内各地区等の公園の現状は。

③道路愛護の現状は。

３．ふるさと納税について 町 　　長

①ふるさと納税の現状は。

②寄附金の使いみちとして希望されるものは。

7 １５番 １．農地について 農業委員会長

春成　勇 ①町内の農地で遊休農地はどのくらいあるのか伺う。

②農業委員会と農地中間管理機構の連携はどうなのか伺う。

③農地バンク（農地情報登録制度）の立ち上げはしているのか伺う。

２．里道の道路改良について 町 　　長

①里道の道路改良の町の見解について伺う。

３．小丸川の橋梁について 町 　　長

①竹鳩橋の進捗状況について伺う。

②現在ある橋の右岸側は改修工事を終わったが、左岸側の改修は行うのか伺う。
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8 ８番 １．町政の課題解決や住民サービスの向上に役立つ職員提案（アイデア）制度の導入について 町 　　長

青木　善明 ①職員からの提案は。

②取り入れた提案は。

③提案制度についての協議は。

④導入に向けての展望は。
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